

## ARGENTINA YPF BUSCA SEDUCIR A GRANDES PETROLERAS PARA PLANES DE INVERSIÓN

La mayor perforadora de petróleo y gas de Argentina, la estatal YPF SA, está en conversaciones con grandes petroleras globales para convertirse en socios de capital en su proyecto de exportación de GNL. El director ejecutivo Horacio Marín dijo: "Seguimos discutiendo con grandes petroleras para ingresar como accionistas".

YPF aumentó la producción en el yacimiento de gas de esquisto Vaca Muerta, donde su capacidad de inversión depende en gran medida de los precios del combustible que cobra en las gasolineras. En el tercer trimestre, los conductores argentinos pagaron un poco más que los precios de referencia mundiales, un cambio poco común impulsado por el gobierno del Presidente Javier Milei, que puso fin a la intromisión en el mercado de administraciones anteriores diseñada para mantener el combustible barato.